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A. Exposé

Les riveroins me signolent que les nuisonces et les probtèmes de mobilité continuent aux alentours de

la déchetterie.

La dernière réunion remonteroit au 74 décembre 2027 soit il y a bientÔt 75 mois et depuis oucune

réunion n'ouroit été faite ovec le comité de riverains olors qu'un suivi permonent et un calendrier

rapproché de mise ou courant du dossier avoit été promis oux riveroins.

Lors de la dernière réunion, it ovoit été constaté des infractions dans les horoires de monutention. Le

déptacement des contoiners poserqient toujours problème alors que des solutions existent pour

diminuer le bruit via des morquoges synthétiques pour diminuer le bruit.

De plus, tes problèmes de mobilité continueraient lors des heures de grosses affluences.

B. Questions posées au Collèse des Boursmestre et Echevins

Pouvez-vous nous dire ce qui a évotué dans ce dossier ou cours de ces derniers mois en vue de réduire

les nuisonces et d'oméliorer lo mobitité outour du site ? Pourriez-vous reprogrammer ou cours du

prochain mois oprès plus d'un an depuis la dernière réunion, une nouvelle concertotion avec les

riverains pour faire le point ovec eux sur ce dossier ?



C. Réponse de Caroline Lhoir. échevine de la Propreté publique. pour Collèse des Bourgmestre
et Echevins

Monsieur le Conseiller,

Je partage avec vous le souci d'amélioration de la situatiorr pour les riverains clu Recyparl<. C'est dans
ce sens que nous avons agi auprès de Bruxelles Propreté ces dernières années.

J'entends que les riverains vous signalent des nuisances et des problèmes de nrobilité aux alentours
de la déchetterie.

Depuis la dernière réunion du comité de pilotage, des rnesures concrètes ont bien été prises pour
réduire les nuisances sonores liées déchetterie. En effet, T tapis acoustiques * la solution dont vous
parlez - ont bien été installés le 22 novembre 2022 au Recypark, soit un lapis pour chacr.rn cles

conteneurs, ce qui devrait réduire significativement le bruit généré par la rranr"rtention des déclrets.
L'évaluation de ce dispositif est en cours.

En ce qr.riconcenre d'éventuels 1:roblèrnes de mobilité, je n'ai pour nta llart pas reçu la moindre plainie
à ce sujet cette dernière année. Bruxelles Propreté, en charge de la gestion clu Recypark, confirme qu'il
n'y a pas eu de problèmes de mobilité sur la voie publique enZA22 en relation avec le Recypark. llest
possible et normal qu'une file d'attente se forme parfois jusqu'à I'entrée de la grille principale de I'allée
conrmunale, c'est-à-dire bien à l'intérieur du site, sans impact pour le quartier.

Au sujet du respect des horaires, nous n'avons plus eu écho de problème. Un seul événemerrt a été
signalé le 17 août 2022 (bruits de clrargement / déchargerrrent en dehors des horaires prévus).
Bruxelles Propreté a déclaré, dès le lendemain, qu'aucun chargement ou déchargement n'a été
effectLré par ses services ou par l'un de ses fournisseurs à l'heure indiquée par le plaigriant (arrêt des
activités avant la fermeture à 18h45).

Enfin, je prends note de votre suggestion de programmer une nouvelle réunion avec les riverains pour
falre le point sur le dossier, ce que je ferai dès qLre possible. Nous avons à cceur de maintenir un
dialogue ouvert avec les riveraitts et de les associer à la recherche de solutions pour améliorer la qualité
de vie dans le quartier, ce que nous faisorrs depuis le débui.
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